

# Ukraine

---

Von Hauke Enzenauer

25. Februar 2022, 11:50

News allgemein

## Ihre Spenden für die Nothilfe in der Ukraine

Der Fachdienst Integration und Migration hat sich zum Überfall Russlands auf die Ukraine zu Wort gemeldet:

"Im Namen des gesamten FIM Teams in Wuppertal und Solingen möchten wir in diesem Schreiben unsere Bestürzung und Anteilnahme über den Krieg in der Ukraine zum Ausdruck bringen. Wir sind eng mit der Caritas Ukraine in Kiev und der Caritas Odessa in der Ukraine vernetzt, zwei Mitarbeitende unseres Fachdienstes stammen aus dem Land, wir betreuen regelmäßig Klienten aus der Ukraine und werden aus ganzem Herzen den uns möglichen Beitrag leisten, damit den Menschen im Land und den Geflüchteten geholfen werden kann.

Bilder aus der Ukraine zeigen, wie immer mehr Menschen in Panik und Angst aus dem Land flüchten. Wie sich die Lage im Land und an Grenzübergängen weiterentwickelt, bleibt abzuwarten. Alle europäischen Länder bereiten sich bereits auf einen massiven Flüchtlingsansturm vor.

Unser Team hat mehrfach bewiesen, dass in den größten Krisen immer die Bereitschaft bestand für die Not leidenden Menschen sofortige Hilfen zu leisten.

Wir stehen an der Seite dieser von Krieg und Not betroffenen Menschen. In der Ukraine, in Wuppertal und Solingen."

### Spendenkonto:

Caritas international

Stichwort Nothilfe in der Ukraine

IBAN: DE88 6602 0500 0202 0202 02

BIC: BFSWDE33KRL

Bank für Sozialwirtschaft Karlsruhe

### Online-Spenden:

<https://www.caritas-international.de/spenden/online/formular?id=A0230M005> (<https://www.caritas-international.de/spenden/online/formular?id=A0230M005>)